

70 personnes succombent à la gastro-entérite hémorragique au Congo



Kinshasa (RHC-PL)- Une épidémie de gastro-entérite hémorragique a coûté la vie à plus de 70 personnes en République Démocratique du Congo. Cette information a été donnée par un rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé, émis aujourd'hui à Kinshasa, la capitale du pays.

Ce document précise que les 592 cas suspects d'Ébola ont finalement été attribués à la gastro-entérite hémorragique.

Cette maladie a été signalée dans la région où avait été diagnostiqué l'Ebola pour la première fois en 1976, ce qui a provoqué des doutes quant à la nature de l'épidémie actuelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31576-70-personnes-succombent-a-la-gastro-enterite-hemorragique-au-congo>



Radio Habana Cuba